

## PROGRAMM

### **Begrüßung**

Prof. Dr. Gerhard Hamann

(1. Vorsitzender der Deutschen Schlaganfall-Gesellschaft,  
Direktor der Klinik für Neurologie und Neurologische Rehabilitation, Bezirkskrankenhaus Günzburg)

### **Grußwort**

Melanie Huml

(Bayerische Staatsministerin für Gesundheit und Pflege)

### **Vorstellung des Projekts „NEVAS“**

Prof. Dr. Marianne Dieterich

(Direktorin der Neurologischen Klinik und Poliklinik mit Friedrich-Baur-Institut  
am Klinikum der Universität München)

### **Telemedizinische Live-Schaltung in das Klinikum Garmisch-Partenkirchen**

(Regionales Schlaganfallzentrum im Rahmen des NEVAS-Projekts)

### **Stehempfang und Möglichkeit zum Pressegespräch**

